

Dilma Rousseff et Lula diront leur dernier adieu à Fidel au rassemblement de Santiago



La Havane, 2 déc. (RHC/PL).- Les ex-présidents du Brésil, Dilma Rousseff et Luis Inacio Lula da Silva, ont annoncé leur participation aux hommages posthumes à Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, organisés samedi et dimanche à Santiago de Cuba.

Dilma Rousseff a souligné que Fidel Castro était l'un des leaders les plus importants de la politique contemporaine. «Un visionnaire qui croit à l'édification d'une société fraternelle et juste, libre de la faim et de l'exploitation, à une Amérique Latine unie et ferme.»

De son côté, Lula a déclaré que Fidel était «le plus grand leader de toute l'Amérique Latine. Pour les gens de notre continent et les travailleurs des pays les plus pauvres, a-t-il relevé, et notamment pour les hommes et les femmes de ma génération, Fidel a toujours été une voix de lutte et d'espoir.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/114100-dilma-rousseff-et-lula-diront-leur-dernier-adieu-a-fidel-au-rassemblement-de-santiago>



Radio Habana Cuba